
 

 

COMUNICATO STAMPA  

Si è tenuta  a Reggio Calabria sabato 14 gennaio presso il Popilia Resort ( Pizzo –VV) la 

prima assemblea delle società veliche affiliate alla Federazione Italiana Vela  del Comitato 

Calabria e Basilicata per il quadriennio olimpico 2017-2020.  

Al “timone” Valentina Colella  presidente, unica donna italiana a ricoprire questo ruolo del 

quadriennio olimpico 2017-2020 . Volto noto della vela nazionale, ha ricoperto tutti i 

quadri federali e il suo impegno massimo è stato sempre rivolto alla vela giovanile. Ex 

atleta, istruttore, tecnico e ufficiale di regata nazionale, con grande esperienza di dirigente 

sportivo, Il comitato della federazione italiana vela della  Calabria e Basilicata l’ha eletta per 

portare alto il nome delle regioni del sud Italia. Docente di scienze motorie da sempre 

impegnata nel mondo dello sport anche in qualità di coordinatore tecnico  regionale del 

comitato paralimpico.  

Presente all’assemblea anche Fabio Colella presidente uscente e nuovo consigliere federale 

con delega al KITE e al settore paralimpico,  che dopo i saluti di rito ha assicurato la sua 

vicinanza personale al Comitato della sua Zona. 

 Valentina Colella ha illustrato l’organizzazione della struttura del Comitato di Zona. 

 Eletti all’unanimità dal Comitato il vicepresidente nella persona di Alfonso Valenti , e il 

segretario, con funzione di tesoriere, nella persona di Adele Giuffrè cui faranno riferimento 

i membri di supporto identificati.  A Domenico Pugliatti l’incarico  per il coordinamento 

dei calendari con i responsabili di settore (Altura, Attività giovanile , Formazione: e Capo 

Sezione Udr). La nomina di responsabile del settore Altura è andata a Rosa Ferrone che 

avrà il compito di armonizzare il calendario del settore con il supporto degli affiliati. A 

Domenico Pugliatti anche la delega per il coordinamento del Gruppo Lavoro costituito da: 

Antonio Pilò, Domenico Ferrari, Vanina Puteri,  Bonaventura Pugliese, Francesco Cozzolino, 

Laura Zagari ,Vito Narciso per la promozione e la formazione paralimpica.  



Il coordinamento dell’attività della formazione è affidato a Riccardo Ferrari e  per 

continuità a  Domenico Pugliatti  , istruttori FIV di II Livello che si avvarranno della 

collaborazione di un Gruppo di Lavoro.  

 I consiglieri Paola Chilà, Alfonso Valenti e Luca Valentini  seguiranno il settore 

agonistico, in linea con le indicazioni federali, coordinando con i responsabili delle classi 

singoli, doppi, kite e wind surf.   

A Luca Valentini è stato assegnato l’incarico di coordinatore del settore kiteboarding, il 

settore windsurf è stato affidato a Silvio Morabito. 

Giacinto Tesoriere, seguirà il settore della scuola di vela cui il presidente tiene in 

particolar modo rivestendo carattere primario tanto nella promozione dello sport quanto 

nell’immagine della federazione. 

 Riconfermato Bonaventura Pugliese, Capo Sezione Ufficiali di Regata.   

In entrambi questi settori, come in altri, quali il progetto  nazionale FIV MIUR denominato 

“Vela Scuola”, il presidente ha annunciato la creazione di Gruppi di Lavoro che svolgeranno 

un ruolo di supporto al responsabile dell’attività. 

 Medico di Zona è stato nominato Antonio Cutrupi che coordinerà uno staff di medici 

che cureranno e supporteranno le società veliche al rispetto della normativa e all’approccio 

agonistico nel rispetto del fair play e del benessere psicofisico del velista. 

Del settore Stazzatori - Certificati di Stazza - Sviluppo tecnico e ricerca – Formazione 

stazzatori 

 si occuperanno i Consiglieri Riccardo Ferrari  e Luca Valentini coadiuvati dallo Stazzatore 

della  VI zona FIV : Pino Racco 

Il Comitato ha quindi coinvolto quali delegati  provinciali CONI: Leporini Cristina 

(Cosenza),Massimo Fontana (Catanzaro), Gianfranco Manfrida (Vibo Valentia),Scagliola 

Antonello (Reggio Calabria),Anna Petrozziello (Crotone), Antonio Marsano(Delegato 

Regionale Basilicata)  

 Responsabile della Commissione Press Office -   Ufficio Stampa, Comunicazione e Redazione 

News: Fabio Leporini -  Foto-reporter : Alessandro Azzarà. 

Infine è stato istituito un gruppo di lavoro che supporterà i circoli nella organizzazione  delle 

regate dal punto di vista organizzativo e logistico al momento  composto da  Mira  Tesser  – Rosa 



Ferrone - Adele Giuffrè – Laura Verri – Lorenza Scaramozzino –  Laura Zagari-  Paola 

Passamani - Elisa Brancati - Vincenza Nicolosi - Vanina Puteri ma che certamente troverà 

ampliamento tra i tanti comitati di circoli che in questi anni sono stati un vanto per la nostra 

zona. 

Il presidente, Valentina Colella, augurando a tutti un “buon vento” ed auspicando un 

lavoro di team seppur con le necessarie individualità chiamate a dirigere i singoli settori, 

ha evidenziato gli obiettivi ambiziosi del comitato di rafforzare l’immagine della nostra 

Zona come leader nel panorama nazionale migliorando i risultati conseguiti nel 

quadriennio che si sta concludendo. Altro obiettivo primario è rafforzare la presenza del 

comitato a fianco ai circoli che lavorano sul territorio per la promozione del nostro sport.  

In quest’ottica è stato annunciato l’intendimento di svolgere le riunioni di comitato al di 

fuori della sede istituzionale per incontrare i presidenti dei circoli ed auspicando che  

anche quest’ultimi invitino alle loro assemblee i membri del comitato . 

 

 


